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第 101 回 例会 
 

【日時】2017年 3月 16 日（木）12：30～13：30 【例会場】ロイヤルパークホテル ザ 汐留 

【例会出席】会員数 19名 名誉会員２名 【出席者】8名 ビジター  １名  ゲスト 3名  

【出席率】42.1％  【ニコニコ BOX】\ 7,000― ≪今年度累計≫ \ 364,500― 

 

 

≪プログラム≫ 

                  司  会：松原晃享会員 

◇ 開会点鐘                       湯川愛里会長 

◇ 斉唱：「奉仕の理想」                               沈莉卓ソングリーダー 

◇ 会長挨拶                                    湯川愛里会長 
   3 月 13 日に千代田グループの IM が開催され、我がクラブからは梅澤地区委員長、山本幹事、立堀会員 

   松永会員、に出席頂きました。新たなロータリー豆知識として立堀会員から SAA の解説書を頂きました。 

SAA とは。“Sergent at Arms(武装軍曹)”の意味で、本来は英国王室や議会の守衛官を云いますがロータ 

   リーにおいては例会、会合において気品と風格を守り、その目的を発揮できるように設営し監督する責任を 

   負います。 

◇ 幹事報告                                     山本教夫幹事 

        IM で 3 年目未満の会員の方たちでのディスカッションで発表して頂いた松永会員と一緒だった方と懇親会 

        でご一緒した時に、一生懸命松永さんが発表して頂いたと教えて頂きました。松永会員有難うございました。 

◇ 『閖上の記憶』贈呈式報告                                                          鹿島孝夫会員 

3 月 11 日に宮城県閖上において CDRom デュプリケーターの贈呈式に行って来ました。デュプリケーター                       

とは DVD・ブルーレイに映像や音楽を焼き付ける機械で、それらの売り上げが会の運営費になるとの事で 

大変喜んで頂けました。感謝状も頂きました。皆さん是非ご覧ください。 

 

 

 

 

 

 
 

 
  

 
 

 

 
 

 
 

  
 



 

 

東京サンライズ汐留ロータリークラブ 

W E E K L Y  R E P O R T 

◇ 出席報告                                                                        鹿島孝夫会員 

◇ ニコニコボックス発表（敬称略）                           立堀佳男会員 

湯川愛里：先週土曜日、クラブから 7 名で「閖上の記憶」の追悼式に出席して来ました。仙台駅で食べた 

     「牛タンの記憶」も 心に残りました。出席された皆様お疲れ様でした！ 

熊谷行裕：先日“奉仕のつどい”に参加して他のクラブのいろいろな事例の発表を聞き、とても参考になり 

      ました。私たちももっと幅広く活動していきたいものです。 

松永晃享：本日、3 例会連続で司会を務めさせていただいております。「早食い」が唯一のとりえの私として 

     は適職ではないかと心得ております。本日もよろしくお願いいたします。  

立堀佳男：先週の土曜に皆さんと閖上に行って来ました。朝から飲みっぱなしでした。ニコニコです。 

ｱﾝﾄﾞﾘｭｰ･ｳｫﾝ様(東京南 RC)：先週 IM にお世話になりました。ありがとうございました。本日、沈さん・金さ 

     んのイニシエーションスピーチ楽しみにしております。また、本日スーパータレント 2 名をお連れ 

     しました。よろしくお願いいたします。 

◇ ゲスト紹介 

ｱﾝﾄﾞﾘｭｰ･ｳｫﾝ様(東京南 RC)：先日は IM でお世話になりました。今日は友人を 2 名連れて来ました。  

Greg Irwin 様：日本に住んで 30 年になります。15 年前に日本の童謡を訳してくださいという依頼から 

   色々な日本の曲を英訳して 120 曲くらいになります。全国多くの場所で動揺をチャリティーで歌っ 

   て行きたいと思っています。 

仲本はる香様：現在、Haruka Hummingbird として歌手活動をしています。あるダウン症の子の為に作ら 

   れた曲を歌ったことからアンドリュー先生と出会いました。ロータリークラブの事はあまり良く知ら 

   ないのですが、どうぞよろしくお願い致します。 

野田貴宏様：松永さんにランチに誘われて、今日ここにいます。システム開発の仕事をしています。HP の 

   重要性、紙でのコスト削減を企業様にご提案させて頂いています。 

 

◇ イニシエーションスピーチ                      沈莉卓会員・金満達会員 
  2009 年沈さんも私も来日し、2010 年から一緒に演奏会をするなどしています。2011 年の震災後、 

  被災地等でチャリティーコンサートをしています。中国の有名な画家の方が私たちの演奏を聴いてその場で 

  描いた絵が気仙沼の市役所に現在飾られています。二人で毎年被災地の方に出向き演奏会を続けています。 

  他にもマラソン大会に参加したり地域の方との交流もしています。沈さんは東京古筝楽団を 18 名で結成し 

  コンサートを行っています。私たちはこれからも皆さんのお力になれるように活動していきたいと思ってい 

  ますので、どうぞよろしくお願い致します。 

◇ 講評                                     湯川愛里会長                                 

  グレッグさん、突然の申し出にも関わらず歌って頂きありがとうございました。沈さんも金さんも素晴らし 

  スピーチをありがとうございました。 

◇ 閉会の点鐘                                  湯川愛里会長 
 

≪今後の主な行事予定≫ 

◇ ６月２２日 最終夜間例会 

 

≪今後の例会スケジュール≫ 

◇ ４月 ６日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ４月１３日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ４月２０日   １２：３０～１３：３０ 
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グレッグ・アーウィン様 

 
     

 
  ｱﾝﾄﾞﾘｭｰ･ｳｫﾝ様 

 
     

 
仲本はる香様 

 
野田貴宏様 

グレッグさんにも歌って頂きました。 

『花』 滝廉太郎作 


